



NÖ's Senioren

Ortsgruppe Großrußbach



5-Tagesfahrt – Südsteiermark und Slowenien Sonntag, 23. Juni 2019 bis Donnerstag, 27. Juni 2019

1. Tag: 6.00 Uhr /6.30 Uhr Abfahrt

Großrußbach – Wien – Südautobahn (Frühstückspause) - Graz – (Stadtrundfahrt, Rundgang durch den Park Schloss Eggenberg - Mittagessen) Nachmittag besichtigen wir das Flugzeugmuseum in Thalerhof - Gamlitz (Abendessen, Nächtigung)

2. Tag

Apfelstraße - Gamlitz – Gleisdorf – Pischelsdorf – Puch (Apfelstraße: Besichtigung Obstbaubetrieb) - - - Mittagessen – Pöllauberg (Besichtigung der Wallfahrtskirche Pöllauberg zählt zu den **ältesten und bedeutendsten Wallfahrtsorten der Steiermark** (jährlich rund 100.000 Wallfahrer). Die Anfänge der Marienverehrung am Sabbatberg bei Pöllau gehen in das 12. Jahrhundert zurück. Durch die herrliche Lage wird die Gemeinde Pöllauberg zurecht die "Aussichtsterrasse der Oststeiermark" genannt, hier hat jeder Wallfahrer und Besucher einen herrliche Rundblick über das gesamte oststeirische Hügelland, bis zur slowenischen Grenze – Rückfahrt nach Gamlitz (Abendessen, Nächtigung)

3. Tag

Gamlitz – Eibiswald - Soboth (Aufenthalt am Stausee) - Lavamünd – St.Paul (Besichtigung des Stifts) – Mittagessen – St. Gertraud – Weinebene (Aufenthalt) – Deutschlandsberg - Gamlitz (Abendessen, Nächtigung)

4 Tag

Gamlitz – Mureck (Besuch der bekannten Schiffsmühle) – Radkersburg - Fahrt über die slowenische Weinstraße nach Jeruzalem (Besuch der Kirche „Schmerzhaftes Mutter Gottes“ – es bietet sich ein wunderbarer Ausblick auf das umliegende Hügelland - kurzer Aufenthalt für einen Spaziergang) – Ptui – Mittagessen - Ptuiska Gora (Besuch der bekannten Wallfahrtskirche) – Maribor - Gamlitz (Abendessen, Nächtigung)

5. Tag:

Gamlitz – Ehrenhausen – Fahrt auf der Südsteirischen Weinstraße

Die südsteirische Weinstraße inmitten des Südsteirischen Weinlandes ist die bekannteste und auch die älteste der steirischen Weinstraßen. – Besichtigung des Weltgrößten Klapotetz. Leutschach (Einkaufsmöglichkeit bei der Ölmühle) – Arnfels – Kitzeck Fahrt auf der Sausaler Weinstraße - Der Klapotetz (von slow. klopotati = klappern und klopotec = Klapotetz) blickt auf eine lange Tradition als Weingarten-Vogelschreck zurück. Bereits Erzherzog Johann vertraute auf das typische Klappern der steirischen „Windmühl“, deren Klanggeheimnis in der Kombination der verschiedenen Holzarten liegt. Mittlerweile zum Symbol der Weingegend und zur touristischen Attraktion avanciert, vertreibt das Windrad wohl mehr symbolisch als tatkräftig von 25. Juli, dem Tag des Heiligen Jakobi, bis zu Martini im November die Vögel aus den Weingärten. – Mittagessen – Danach Rückfahrt über Graz Südautobahn – Großrußbach

Anmeldung bis Freitag, 6. April 2019

Diese Einladung gilt nur für Mitglieder des Seniorenbundes der Ortsgruppe Großrußbach - Durchführung durch MOSER BUSREISEN GesmbH, Jesserniggstr. 12, 2000 Stockerau Tel. 02266/68806 FAX 02266/68806/4 - e-mail:

moser.busreisen@a1.net